LA ESCUELA NORMAL SUPERIOR DE OCAÑA SIGUE EN SU TAREA DE PONER LA EDUCACIÓN AL SERVICIO DE LA SOCIEDAD

Noviembre 15 de 2018

En este contexto, dentro de la asignatura de Práctica Social, los estudiantes del Segundo Semestre del Programa de Formación Complementaria entregaron regalos elaborados por ellos mismos con materiales reciclables a los niños del barrio Tierra Santa.

Esta actividad no se limitó únicamente a la entrega de los obsequios, sino que además contó con un fuerte componente pedagógico, pues se socializó con los padres de familia la intención del juguete para la formación del niño en competencias ciudadanas, junto con los objetivos generales de la Práctica Social, asignatura coordinada por la docente Yuliana Sánchez

Nunca se debe olvidar que la educación debe ponerse siempre al servicio de la sociedad.





